



Die Ausbreitungsbedingungen auf dieser Frequenz werden es möglich machen, daß man Radio C auch in den Urlaubsgebieten am Mittelmeer und in Ländern wie Polen, England, USA und besonders auch in Skandinavien hören kann. Wir arbeiten zur Zeit an einer Verstärkung der Sendeleistung auf dieser Frequenz im 31-m-Band. Mittelwelle werden wir in absehbarer Zeit nicht machen können - da muß erst noch verhandelt werden...

Auf diesem Wege ein dickes Dankeschön für die vielen Briefe, die uns immer wieder ein wenig aufmuntern.

Und noch was: Wegen der besonderen Ausbreitungsbedingungen auf Kurzwelle kann man unsere Frequenz 9810 kHz erst empfangen, wenn man weiter als 1000 km entfernt ist (oder natürlich in unmittelbarer Nähe des Kurzwellensenders).

Der Kurzwellensender (1 kW) befindet sich auf dem Virgl (nahe Bozen), wird aber demnächst in die Italienstr. 20 nach Bozen verlegt. Dort steht dann eine 4-Element-Richtantenne zur Verfügung.

P.S. Dem Hörer aus der DDR haben wir bereits geantwortet. Wir hoffen, daß der Brief ihn auch erreicht hat. Wie Sie richtig vermutet haben, besteht eine enge "Zusammenarbeit" zwischen FWP und RZ mit uns.

Mit freundlichen Grüßen

das Radio C Team

*Lutz Ebnemann*



ITALIENSTR. 20 · BOZEN · TEL. 44667